

BACKSTAGE

Teamchef schon wieder wohlauf

Hüft-OP kann Franco Foda nicht stoppen

Teamchef Franco Foda bekam am Dienstag ein neues Hüftgelenk.

Wien. Drei Spiele, drei Siege – besser hätte Franco Foda nicht in seine Teamchef-Ära starten können. In dieser Woche musste er allerdings etwas kürzertreten. Grund: Der Deutsche

hat sich am Dienstag in Graz einem Eingriff an der Hüfte unterzogen. Laut ÖFB-Angaben wurde dem Deutschen ein Hüftimplantat eingesetzt. Bremsen kann das Foda aber auch nicht: „Ich fühle mich wunderbar, habe keine Schmerzen und wurde rundum



Nach der OP gut drauf: Teamchef Foda mit seinen Ärzten.

perfekt betreut.“ Eine durch jahrelange Überbeanspruchung des Gelenks hervorgerufene massive Abnutzung habe die Operation notwendig gemacht.